

CHAMPLIVE

Nécrologie : Vincent GRANDFILS nous a quittés

L'Est Républicain - 08 mars 2024 à 19 :12

|



C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons le décès de Vincent Grandfils, né le 9 août 1966 à Pouru-Saint-Rémy, dans les Ardennes. Vincent s'est éteint le dimanche 3 mars. Il laisse derrière lui trois enfants et de nombreux amis et proches.

Vincent résidait à Champlive et était un membre actif de la communauté locale. Depuis 2008, il avait été investi en tant que conseiller municipal.

Professionnellement, Vincent était un cadre commercial au sein de la société Vynex. Il était passionné par son travail et mettait tout son cœur dans ce qu'il entreprenait.

En tant que famille, Vincent a été attiré par la région de Champlive et en est tombé amoureux dès 2003, date à laquelle il a déménagé toute sa famille.

Vincent, surnommé Vinvin, était connu pour sa bienveillance. Il aimait se retrouver en compagnie de ses proches autour d'un verre, partageant des moments chaleureux.

Ses obsèques auront lieu ce samedi 9 mars à 11 h au Crématorium de Saint-Claude à Besançon.

Nos condoléances.